

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

28. Juni 2014

Preisübergabe der Stiftung « Divisionär F.-K. Rünzi » Die Snowboarderin Patrizia Kummer Preisträgerin 2014

(IVS).- Die Snowboarderin Patrizia Kummer aus Mühlebach ist die Preisträgerin der Auszeichnung « Divisionär F.-K. Rünzi » 2014. Mit dieser Auszeichnung will der von Jean-Michel Cina präsidierte Stiftungsrat eine Walliserin ehren, die sich auf nationaler und internationaler Ebene einen Namen gemacht hat.

Seit der Saison 1999/2000 fährt Kummer Rennen. 2003 wurde sie im Alter von 15 Jahren bei ihrer ersten Elite Schweizermeisterschaft Vizemeisterin im Parallel-Slalom. Sie holte sich bis heute insgesamt drei Vizeschweizermeistertitel. Den ersten Weltcupsieg ihrer Karriere konnte Kummer in Limone Piemonte in 2010 in einem Parallelslalom gewinnen. In der Saison 2011/12 gewann sie den Gesamt-Weltcup sowie die Disziplinenwertung im Parallelslalom. Im Folgejahr gelang es ihr den Parallel-Gesamt-Weltcup zu verteidigen und bei den Olympischen Winterspielen in Sotchi gewann sie die Goldmedaille im Parallel-Riesenslalom. Neben dem Sport schloss Sie ein Fernstudium in Psychologie im Jahr 2013 an der Fernuni Schweiz erfolgreich ab.

Der mit 20'000 Franken dotierte Rünzi-Preis wird seit 1972 verliehen. Laut Stiftungsurkunde kann der Rat ihn jeder Persönlichkeit verleihen, die dem Wallis besondere Ehre zukommen lässt.

Die Preisübergabe findet am Freitag, 19. September 2014 um 17.00 Uhr im Schloss Majorie in Sitten statt.

Kontaktperson Staatsratspräsident Jean-Michel Cina – 027 606 23 00

